

Nuevo Hospital con Capacidad para 140 Camas Inauguraron en Medellin



Nuevo hospital para Medellín, con capacidad para ciento cuarenta camas, fue instalado ayer por el ministro de Salud Ordóñez Plaja. El Hospital Tobón Uribe había sido comenzado hace varios años y solo ayer fue inaugurado. (Foto de Lino).

MEDELLIN, julio 16. (De Rodrigo Pareja). El país está pasando a una etapa constructiva en el campo de la atención médica, manifestó el ministro de Salud, Antonio Ordóñez Plaja, al inaugurar el Hospital "Pablo Tobón Uribe".

Hizo hincapié en que la ley 36 sobre plan hospitalario nacional, con las modificaciones que le pueda introducir el próximo gobierno, es la base lógica, sensata y organizada para lograr mejor desarrollo en la atención médica.

El ministro defendió la política adelantada por el Gobierno en materia de salubridad y dijo que sin el Fondo Hospitalario la nación estaría iniciando lo que se **debó comenzar hace tres años.**

La Planeación

La administración Lleras, encontró que había en Colombia más de 800 centros asistenciales comenzados sin ninguna planificación, los cuales no era posible terminar por carencia de recursos.

Recordó que fue necesario planear y establecer un régimen

de prioridades, con el descontento de quienes se sentían relegados.

Anotó que la sabia política adelantada en este campo impedirá que queden desamparadas las obras pospuestas y aclaró que las inversiones previstas y aseguradas para los próximos tres años son de 1.500 millones de pesos.

Setenta Entidades

Relató que el Fondo Hospitalario, en sus tres años de funcionamiento, ha concluido setenta entidades de asistencia médica, con un costo de 150 millones de pesos.

Anunció que antes de un mes estarán en el país 150 modernas ambulancias para mejor asistencia dentro de la regionalización que le ha dado el gobierno de acuerdo con recomendación de la OIT.

El Hospital

El Hospital "Pablo Tobón Uribe" fue dado al servicio en su primera etapa con 140 camas, de las cuales ochenta y cuatro son para clasificados económicos y las restantes para pensionados.

La inversión ha sido de 45 millones de pesos, y otros 25 están asegurados en la ley 39 para los desarrollos segundo y tercero.

Con las camas puestas al servicio se abrieron también siete salas de cirugía, una de recuperación, consulta externa, servicio social familiar, laboratorio clínico-patológico, rayos X y servicios generales.

En diciembre de 1972, concluido totalmente el moderno centro hospitalario, las salas de cirugía serán 14 y las camas 450, habrá dos salas de recuperación y una de cuidados intensivos.

Primera Tarjeta

El viceministro, de Salud, Luis Carlos Ochoa, entregó la primera tarjeta de atención médica integral a una familia de escasos recursos.

Fueron los favorecidos, David Monsalve y su esposa Luz Elena Olaya, quienes tienen seis hijos.

Estas tarjetas se utilizarán para la prestación de servicios a los pacientes que figuren entre los clasificados económicamente.